

# 赤信号 4月号

ことに一よん

琴二四地区 赤信号の会

事務局

琴似二十四軒まちづくりセンター内

電話621-2508 FAX 618-0081

第171号 令和 4年4月1日発行

## 琴似会館のコロコロひろばが月2回に

琴似会館(琴似4条2)で毎月第2火曜日に行われていた「出張ひろば コロコロひろば」が4月から第4火曜日も追加され、月2回となります。午前10時から午後3時の間で、未就学児と保護者が思い思いに楽しい時間を過ごすことができます。

コロコロひろばは札幌市が運営・補助を行っている子育てサロンの1つ。利用者数を制限しており、問い合わせが必要とのことです。

主催はNPO法人ワーカーズコープ(792-5524)。

## 火災で死傷者続発 消防署が注意喚起

西消防署によると3月14日現在、西区内での1月からの火災発生は7件で2人が亡くなっています。3月だけでも負傷者4人で1人が亡くなりました。

「これから雪がとけ、空気が乾燥し、風の強い日が多くなりますので、火災発生の危険性が増加するとともに、被害が拡大しやすくなります。今一度、『火』の取り扱いについて確認し、火災を起こさないようにしましょう」と呼びかけています。

## 鳴りやまない詐欺電話

2月10日、山の手地区の高齢者のお宅に、復興支援公社を名乗る男から「名簿に名前が入っている。名簿から名前を削除するため新しい人を見つけなければならない」「防犯協会の職員から連絡が行く」などといった電話がありました。

また3月11日前後には西区役所担当者を名乗り、「介護保険料の還付がある。ATMで操作できる」といった電話がありました。電話が来たのはいずれも60代後半の女性宅でした。

ほくとくん防犯メールによると、スーパーなどのATMに誘導され、相手の指示で操作しているうちに、気づかないまま送金してしまう被害が相次いでおり、特に金融機関の窓口が閉まっている土日に被害が多発しています。